



*Kegelschieben, die neu entdeckte alte Körperübung*

und wenn ich das seltsame Wort gebrauchen darf: die Seele selbst muß derartig exerziert sein, daß sie auf Kommando alles verdrängen kann, was unfreudig stimmen würde, alle Abwehrkräfte der Unlust in den Dienst stellt, alles Lebensbejahende plötzlich aktiv werden läßt.

Oder sollten wir glauben, daß ein junges Geschöpf, dessen Arbeitstag sechzehn Stunden dauert, mit eiskalten Bädern im

grauenden Morgen beginnt, Stunde um Stunde neue äußerste Anstrengung des Körpers wie des Geistes bringt, ewig aus eigener Sonnenhaftigkeit strahlen kann? Sie wissen doch, daß auch ihnen der Erfolg so ungewiß ist, sie opfern die schönste Zeit der Launen und Kindlichkeit, um eine kurze Episode der Triumphe zu erringen, aber auch die ist nicht gewiß, ist mehr als ungewiß, unter tausend „Gir-